



Correos emite un sello dedicado a la actriz y presentadora sevillana Laura Valenzuela



- Dentro de la serie Cine Español, la emisión de este sello es un homenaje a su carrera que también invita a las nuevas generaciones a apreciar la rica historia de la televisión en España
- Se puede adquirir en las oficinas de Correos, a través de [Correos Market](#), contactando con el Servicio Filatélico en el e-mail atcliente.filatelia@correos.com, o llamando al **915 197 197**

Andalucía, 30 de septiembre de 2024.- Laura Valenzuela, una de las pioneras de la televisión en España, es la protagonista del nuevo sello de la serie que Correos dedica al cine español. Durante décadas, Laura Valenzuela ha formado parte de la vida de millones de españoles convirtiéndose en un símbolo imborrable de la pequeña pantalla.

Nacida el 18 de febrero de 1931 en Sevilla, Laura Valenzuela comenzó su carrera en televisión en los años 50 y fue una de las primeras mujeres presentadoras en un medio dominado por los hombres.

Es recordada por su participación en programas emblemáticos como “Contamos contigo” y “Galas del sábado”, donde cautivó a la audiencia con su estilo único y su cercanía. Además de su labor como presentadora, Laura Valenzuela realizó interesantes incursiones en el mundo de la interpretación y de la locución, siendo una de las primeras en dar el salto internacional trabajando con grandes como Sofia Loren o Alain Delon. Entre sus grandes logros, se encuentra su participación como presentadora de la retransmisión para toda Europa del XIV Festival de Eurovisión en 1969, tras la victoria en 1968 de Massiel.

El sello tiene como motivo principal una imagen en primer plano de Laura, con su eterna sonrisa y su pose natural y cercana. De fondo, una foto en sepia de un set de televisión, ejemplo de los muchos que la protagonista pisó durante años, para llegar a numerosos hogares españoles desde los inicios de ese mágico invento que fue la “tele”.



Este nuevo efecto postal dedicado a la inolvidable actriz supone un gran reconocimiento a la importancia cultural que siempre representó Laura Valenzuela, Laurita en sus inicios, que ha sido y seguirá siendo una fuente de inspiración para muchas generaciones de presentadoras por su estilo innovador, dulzura y elegancia.

Pero la emisión de este sello no solo es un homenaje a su carrera, además, invita a las nuevas generaciones a recordar y apreciar la rica historia de la televisión en España y los grandes personajes y momentos con los que ha enriquecido la historia del país.

El sello de Laura Valenzuela se puede adquirir en las oficinas de Correos, a través de [Correos Market](#), contactando con el Servicio Filatélico en el e-mail atcliente.filatelia@correos.com, o llamando al [915 197 197](tel:915197197).

Características técnicas

- Fecha de emisión: 30 sep, 2024
- Procedimiento de impresión: Offset
- Papel: Estucado, engomado, fosforescente
- Tamaño del sello: 40,9 x 28,8 mm
- Efectos en pliego: Pliego de 25. Pliego Premium 8 sellos.
- Valor postal de los sellos: 2 euros
- Tirada: 115.000 + 3.000 Pliegos Premium

Acerca de Correos:

Correos nace hace más de 300 años y, tras una continua adaptación al mercado, hoy es el operador logístico y de paquetería líder en España. La estrategia actual de la compañía está centrada en la internacionalización, la sostenibilidad y la transformación digital para dar respuesta a las demandas de la sociedad. La empresa presta servicios al ciudadano a través de su red de 2.388 oficinas y sus cerca de 6.000 servicios rurales, distribuyendo 5,5 millones de envíos diarios. El Grupo Correos, que suma más de 48.000 profesionales, cuenta con 2 filiales: Correos Express dedicada a la paquetería urgente nacional e internacional, y Correos Telecom, encargada de la gestión y comercialización de infraestructuras de telecomunicación. Perteneciente al Grupo SEPI, forma parte de un holding empresarial que abarca un total de 14 empresas públicas.

Síguenos en:

